

Gäste sind beim Jahresausflug willkommen

Bei den Gottenheimer Landfrauen ist immer etwas los: Aktivitäten zu vielfältigen Themen / Neue Mitglieder willkommen

Gottenheim. Zur Generalversammlung der Gottenheimer Landfrauen für das Vereinsjahr 2022/23 konnte Vorstandsprecherin Verena Ambs-Rudmann am 10. Mai viele Landfrauen und als Gast Bürgermeisterstellvertreter und Vereinssprecher Clemens Zeissler im Weingut Hess begrüßen.

Neben Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft (wir berichteten) stand der Tätigkeitsbericht für das Jahr 2022 und 2023 im Mittelpunkt der Versammlung. Schriftführerin Tanja Herrmann konnte von vielen interessanten Veranstaltungen im Herbst- und Winterprogramm 2022 und 2023 berichten. Ergänzt wurde der Bericht mit Fotos von Aktivitäten, die Verena Ambs-Rudmann zusammengestellt hatte.

Direkt nach der Generalversammlung im vergangenen Jahr ging es für die Gottenheimer Landfrauen am 28. Juni 2022 mit der Pflege des Kreisverkehrs in der Buchheimer Straße weiter. Am 3. Juli unterstützten die Landfrauen den Sportverein bei seinem Vereinsjubiläum mit dem Verkauf von Kaffee und Kuchen. Der Jahresausflug ging am 14. Juli zur Landesgartenschau in Neuenburg am Rhein. Am 19. Juli wurde beim Kreisverkehr noch einmal nach dem Rechten gesehen. Ein freudiges Ereignis war am 6. August die kirchliche Trauung von Verena und Daniel Rudmann in der katholischen Kirche in Wasenweiler. Die Landfrauen standen Spalier, als das Brautpaar nach der Trauung aus der



Gottenheimer Landfrauen beim Linzertortenbacken.

Foto: zVG

Kirche kam. Das Kräuterbüschelbinden zu Maria Himmelfahrt wurde am 19. August gemeinsam mit dem Gemeindeteam der Kirchengemeinde organisiert und am 19. September stand wieder die Pflege des Kreisverkehrs auf dem Programm. Ab Oktober wurde das beliebte Turnen angeboten und zudem fanden im Herbst und Winter einige kreative Angebote statt, wie etwa das Kürbisschnitzen für Kinder und Erwachsene und das Basteln von Weihnachtsdekoration. Am 9. November hieß es „Z Licht go“ - dabei wurde in geselliger Runde das Herbst-Winterprogramm vorgestellt.

Viele fleißige Landfrauen trafen sich am 26. November zum Backen von Linzertorten im Zimmer 10 der Grundschule. Die Linzertorten waren auch im vergangenen Jahr sehr gefragt: Am 3. Dezember wurden

die Kuchen sowie Weihnachtsplätzchen in der Bürgerscheune verkauft. Der Kreisverkehr in der Buchheimer Straße wurde am 5. Dezember weihnachtlich dekoriert und am 11. Dezember luden die Landfrauen zu Kaffee und Kuchen in die Bürgerscheune ein und bereicherten damit den Weihnachtsmarkt im Rathaushof. Den Abschluss des Jahres feierten die Landfrauen gemeinsam bei der traditionellen Weihnachtsfeier am 14. Dezember 2022.

Auch im neuen Jahr war bei den Landfrauen einiges geboten: So bewirteten Gottenheimer Landfrauen am 27. Januar 2023 zusammen mit Frauen aus anderen Ortsvereinen bei der Vorstellung des Landkreisbuches in Umkirch. Einen geselligen Abend erlebten die Landfrauen am 28. Januar beim Besuch der alemannischen Bühne in Freiburg.

Am 5. Februar luden die Landfrauen zu Kaffee und Kuchen in die Bürgerscheune ein und am 15. Februar ging es in einem informativen Vortrag um das Thema „Demenz“. Traditionell fuhren die Landfrauen anlässlich des Weltfrauentags zum Kinobesuch nach Breisach und am 22. März ging es in einem Vortrag mit der Polizei um „Betrug am Telefon“. Ebenfalls im März wurde der Kreisverkehr östlicher dekoriert und die Ostereiersuche am 2. April war ein tolles Erlebnis für die ganze Familie. Ein weiterer interessanter Vortrag zum Thema „Mein Kind mental stärken“ fand am 19. April statt und am 26. April stand bei einem Seminar das Thema „Ordnung“ im Mittelpunkt. Die Bewirtung am Seniorennachmittag der Gemeinde am 28. April war die letzte Aktivität der Landfrauen vor der Generalversammlung.

Vereinsprecher Clemens Zeissler dankte in seinem Grußwort den Landfrauen - auch in Vertretung des Bürgermeisters - für die tatkräftige Unterstützung bei Vereins- und Dorffesten, bei offiziellen Anlässen und vielen anderen Terminen in Gottenheim. (ma)

Jahresausflug: Der Jahresausflug der Landfrauen führt am 23. Juni ins Elsass. Dazu sind auch Gäste willkommen; diese können sich bei Verena Ambs-Rudmann unter der Telefonnummer 01 51/23 03 13 25 anmelden. Interessierte Frauen sind jederzeit bei den Landfrauen willkommen.